



Sevilla, 26 de septiembre de 2013

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN MEJORAR CUATRO CENTROS EN ALCOLEA DEL RÍO, ALCALÁ DE GUADAÍRA, GINES Y SEVILLA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá las obras de reforma y mejora de los colegios Miguel de Cervantes de Alcolea del Río y Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra, y de los institutos Macarena de Sevilla y El Majuelo de Gines, actuaciones del Plan OLA que generarán 43 empleos y beneficiarán a más de 2.800 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), invertirá 1.053.864,61 euros en las obras de reforma, mejora y modernización de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Miguel de Cervantes de Alcolea del Río y Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra, así como de los Institutos de Educación Secundaria (IES) Macarena de Sevilla y El Majuelo de Gines. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), contribuirán a la creación de unos 43 puestos de trabajo en la provincia y a mejorar las condiciones escolares de 2.871 alumnos y alumnas matriculados en estos centros.

En concreto, en el CEIP Miguel de Cervantes de Alcolea del Río se han licitado obras de sustitución parcial y ampliación, con un presupuesto de 699.847,42 euros y un plazo estimado de ejecución de ocho meses. La sustitución supondrá la construcción un nuevo módulo con cuatro aulas de Primaria, sala para las asociaciones de madres y padres y alumnado, aseos para alumnado, cocina y locales anexos a ésta. Además, el centro se ampliará con una nueva aula de pequeño grupo para Primaria, una sala de calderas para la instalación de calefacción y un porche cubierto. Por último, el espacio actual de comedor será reformado. Las obras generarán alrededor de 17 empleos durante su ejecución y mejorarán las condiciones escolares de 365 niños y niñas.

Por otra parte, se ha adjudicado la obra prevista en el CEIP Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), que llevará a cabo la empresa Urbantech Titania con un presupuesto de 175.309,51 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y medio. La obra se centrará en la instalación de un nuevo sistema de calefacción por radiadores de agua precalentada mediante caldera. En concreto, se dotará al centro de este sistema en todas las dependencias, siguiendo la normativa vigente, además de crear una sala de calderas que no existía anteriormente. La actuación generará alrededor de una decena de puestos de trabajo durante su desarrollo y beneficiará a 536 alumnos y alumnas.

Las labores de reforma que se desarrollarán en el IES El Majuelo de Gines, adjudicadas a la empresa constructora Díaz Cubero por 104.909,44 euros con un plazo de cuatro meses y medio, se centrarán en el refuerzo estructural del instituto. Está previsto que esta actuación genere ocho nuevos empleos y que beneficie a un total de 1.410 alumnos y alumnas.



ISE ANDALUCÍA

Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

PRENSA

NOTA DE

Por último, se ha publicado la licitación de las obras de reforma del IES Macarena de Sevilla capital, que cuentan con un presupuesto de 73.798,24 euros y un plazo estimado de ejecución de tres meses. La intervención consistirá en la reparación del forjado y de las pilastras que soportan el porche de conexión entre el edificio docente y el gimnasio. Además, en el marco de estas obras se reconstruirán los aseos para que no se produzcan filtraciones. Los trabajos generarán alrededor de ocho empleos durante su ejecución y mejorarán las condiciones de los 560 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo a través del desarrollo de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.